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Descartan falta de financiamiento para 
carrera de Medicina de la ULS

SE TRATA DE RECURSOS PARA LEVANTAR EL EDIFICIO QUE LA ALBERGARÁ 

Hasta ayer el gobernador regional, Darwin Ibacache, realizaba gestiones tendientes a aca-
rrear nuevos recursos para la carrera de medicina de la Universidad de La Serena.

EL DÍA

Durante los últimos 
días circularon fuertes 

rumores de que los 
montos, del orden de los 

34 mil millones de pesos, 
habían sido rechazados 

por la SUBDERE a nivel 
central, por lo que se 

alcanzó un nuevo acuerdo 
de financiamiento que 

involucrará un aporte de la 
Universidad de La Serena 

por 10 mil millones.

Autoridades regionales descartaron 
que el financiamiento para levantar 
el edificio de la carrera de Medicina 
de la Universidad de La Serena esté 
en riesgo.

Y es que, según informaciones 
extraoficiales, la Subsecretaría de 
Desarrollo Regional a nivel central 
habría descartado destinar más de 
34 mil millones de pesos para dicha 
obra, por lo que  se debió adoptar otra 
forma de financiamiento involucrando 
la participación de la Universidad de 
La Serena con un aporte del orden de 
los 10 mil millones de pesos.

Finalmente, en un acuerdo adoptado 
por el Consejo Regional, se apro-
bó financiar la obra en un 70% con 
recursos del FNDR mientras que el 
otro  30% sería aportado por la uni-
versidad. No obstante, como aún así 
los montos a invertir serían altos, el 
propio gobernador regional, Darwin 
Ibacache, se encuentra en la capital 
buscando otros aportes.

Pero, ¿cómo se originó esta situación 
que tendría preocupado al gobernador 
regional, luego que anunciara pública-
mente la aprobación del financiamiento 
para infraestructura de la escuela de 
Medicina?

Según la consejera regional, Ximena 
Ampuero, presidenta de la Comisión 
de Salud y Deportes, si bien, no es-
taría en riesgo el financiamiento para 
levantar el futuro edificio de la carrera 
de Medicina, esta situación se originó 
a partir de la solicitud de ayuda eco-

nómica que venía levantando la ULS 
para la carrera de Medicina, ante lo 
cual, el gobernador regional ingresó tres 
proyectos a la SUBDERE como área 
metropolitana, siendo uno de ellos, el 
de la ULS. “Pero por el problema que 
tuvimos con la DIPRES se dijo que 
la SUBDERE no podía financiar esto 
por el área metropolitana”, explicó la 
consejera. 

Frente a lo anterior, Ampuero pro-
puso financiar el edificio con un 
50% de aportes provenientes de la 
Subsecretaría de Desarrollo Regional, 
un 20% desde el gobierno regional y 
un 30% desde la Universidad de La 
Serena, adoptándose  dicho acuerdo. 

“Pero cuando el gobernador va a 
Santiago se entera de que la SUBDERE 
no va a financiar (el proyecto), vol-
viendo nuevamente a la comisión,  por 
lo que  acordamos financiar (la obra) 
desde el FNDR en un 70% y un 30% 
la universidad”, señaló la consejera.

Al respecto, agregó que dicho acuerdo 
fue votado posteriormente en una 
sesión del Consejo Regional que se 
hizo en Monte Patria el pasado 10 de 
diciembre, estableciendo que el 70% 
del FNDR se financiará en 4 años, 
según los presupuestos anuales de 
dicho fondo.

Lo planteado por la consejera Ximena 

Ampuero fue corroborado por  su par, 
Lombardo Toledo, quien señaló a 
Diario El Día que, no obstante la nueva 
aprobación por el Consejo Regional, 
el gobernador Darwin Ibacache ha 
continuado haciendo gestiones en la 
capital por estos días, desde donde 
habrían llegado buenas noticias.

Toledo dijo que, si bien, se tuvo que 
cambiar el primer acuerdo adoptado 
por el CORE, esto lo hicieron pensan-
do en la comunidad, pues para ellos 
la salud ha sido un tema prioritario, 
como son los futuros hospitales de 
La Serena, Coquimbo e Illapel.

En ese sentido, indicó que una vez 
que estén construidas dichas obras 
se necesitarán más profesionales y 
especialistas médicos, por lo que es 
fundamental contar con escuelas de 
medicina en la zona.

RECONOCEN GESTIONES

En contacto con El Día, el gober-
nador regional, Darwin Ibacache - 
quien hasta ayer se encontraba en 
Santiago - sostuvo que  en la cuenta 
pública participativa que entregó la 
semana pasada en Illapel, y durante 
toda su gestión, ha mantenido la 
decisión de trabajar hasta el último 
día por los compromisos adquiridos 
en estos meses. 

“Así es como en la última sesión del 
CORE realizada en Monte Patria, apro-
bamos una modificación al acuerdo de 
priorización de recursos para la escuela 
de Medicina de la Universidad de La 
Serena, (...), manteniendo abierta la 
posibilidad de seguir gestionando re-
cursos por otras vías, como lo hicimos 
hoy (ayer) con la División de Desarrollo 
Regional de SUBDERE, en Santiago.
Este es un proyecto que hemos apo-
yado desde el principio, pues ayudará 
a responder a los requerimientos de 
profesionales de la salud que vendrán 
con los nuevos hospitales de la región, 
además de abrir alternativas a nues-
tros jóvenes, para que puedan optar 
a esta carrera en una universidad de 
carácter pública”, señaló.

XIMENA AMPUERO
CONSEJERA REGIONAL

Cuando el gobernador 
fue a Santiago se 
enteró de que la 
SUBDERE no iba a 
financiar (la obra) por 
lo que tomamos un 
nuevo acuerdo”

DARWIN IBACACHE
GOBERNADOR REGIONAL.

Este es un proyecto 
que hemos apoyado 
desde el principio, 
pues ayudará a 
responder a los 
requerimientos de los 
profesionales de la 
salud”

34
Mil millones se invertirá en la cons-
trucción del edificio que albergará 
la futura carrera de Medicina de la 

Universidad de La Serena.
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